



## **Informationsveranstaltung zu Arbeit des Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst**

Was kann Kinder- und Jugendhospizarbeit leisten?

Wenn Tod und Sterben in das Leben einer Familie treten, gerät alles ins Wanken, wird die Zukunft in Frage gestellt.

Das Leben der betroffenen Familie verändert sich radikal.

Das gilt ganz besonders, wenn Kinder und Jugendliche lebensverkürzend erkranken.

Dann zerbrechen oft die Erwartungen, Wünsche und Träume für die Zukunft der betroffenen Kinder und Jugendliche. Zusammen mit ihren Eltern, Geschwistern und Freunden müssen sie sich neu orientieren.

Welche Unterstützung kann den Betroffenen angeboten werden? Was kann Kinder- und Jugendhospizarbeit leisten?

In diesem Vortrag geht es um Inhalte und Grenzen ambulanter Kinderhospizarbeit, um Lebensqualität und was dies für lebensverkürzend erkrankte Kinder, Jugendliche und ihren Familien bedeutet.

Auch werden Möglichkeiten und Voraussetzungen für die Tätigkeit als ehrenamtliche Mitarbeiterin im Kinderhospizdienst aufgezeigt.

**Am 8.12. 2015 um 19.30 Uhr im Gemeindesaal der  
Bethlehemkirche**